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贈る言葉。立教新座中学・高等学校校長 渡辺憲司 2011/03/26 04:19 

  悲しみを希望に変える今日という日を忘れないで 

  

 若さと正義に満ちた若者よ。凛凛と眉を 

 あげ、この難題を心に刻み、立ち向かえ 

   

 
 昨年に武道館で行われた某大学の卒業式から 

  

  卒業式を中止した本校中学三年生諸君へ。 

  
  三年間の諸君らの努力が実を結び、卒業の時を迎えたことに、本校教職員を代表して心

より祝福を述べたいと思います。 

  

  又、諸君たちを見守り、支えてくれた多くの人、ことにその成長を心待ちにし、本校の

教育に一方ならぬご理解をいただき、深い愛情で見守っていただいた保護者の皆さんに、

心よりの敬意と感謝を述べたいと思います。 

  

  諸君らは、これで義務教育を終え、新たな生活に入ることになります。国民の義務とし

て行わなければならない行動としての教育状況からは、大きく変化するわけです。高校に

行くことは君らの選択権によって決まったことなのです。保護者の強いサポートがあった

にせよ、君らの責任によって高校進学を決定したのだと云う事を忘れないでください。 

  

  責任に裏打ちされた行動が求められるのです。自己責任の重さは今までとは比べようが

ないものです。中学を卒業したということは、責任ある存在として社会から認知されたと

いうことです。 

  

  今、日本はかってなかった、未曽有の天災の悲劇を迎えています。この悲劇を迎える諸

君たちの立場も、中学時代の君たちと、今卒業してからの君達とは大きく変わったもので

す。社会に支えられた被保護者としての自己から、社会を支える一員として認知された存

在と変わったのです。社会の一員として今この惨状を直視しなければなりません。 
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蛍の光、三番、四番の歌詞を覚えて下さい。 

  

                一 螢の光 窓の雪 書読む月日 重ねつゝ 

                    何時しか年も 杉の戸を 開けてぞ今朝は別れ行く 

  

                二 止まるも行くも 限りとて 互に思ふ 千萬の 

                    心の端を 一言に 幸くと許り 歌うなり  

  

                三 筑紫の極み 陸の奥 海山遠く 隔つとも 

                    その眞心は 隔て無く 一つに尽くせ 國の為 

  

                四 千島の奥も 沖繩も 八洲の内の 護りなり 

                    至らん國に 勲しく 努めよ我が背 恙無く 

  
  

  旅立ち、十五歳の春。君たちは、自らの手で始めてほんの少しその扉を開けたのです。

いつもの年であるならば、その扉の向こうに見えたものは、旅立ちを祝する柔らかな日差

しでありました。今、社会は昨日までのものとあまりにも違います。 

  

  歴史は、おそらく2011年3月11日を境に、平成大震災前、平成大震災後と呼ぶでしょ

う。諸君は、この震災の直下に、社会的存在として旅立ちの時を迎えたのです。 

  

  生まれて100日頃を迎えたペンギンは、それまで親から口伝えでもらっていた食料を、

もらえなくなり、自分で海に潜り食べ物を探します。親離れは、社会的存在となる第一歩

です。諸君たちに今その時が来たのです。 

  

  小さなペンギンのように、海に出なければなりません。海辺でヨチヨチと波に踊り、ど

うやって水に入ろうかと迷っているときに、かってない、親たちも見たことのないよう

な、大きな波がやってきたのです。しかし、ペンギンに躊躇の時は与えられません。誰も

背中を押しません。誰も今は危険だと引き留めてもくれません。濁流の海に泳いで生きて

いかなければなりません。 

  

  今度の災害を眼前にして、私はおめでとうという言葉がなかなか出てきません。その言
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葉があまりに明るく、私の心を暗くするからです。しかし、今この時だからこそ、諸君に

私の思いを伝えなければなりません。 

  

  この災害が、諸君の前に提示した課題はあまりに重いものです。自然とは何か。自然と

の共存とは何か。ありのままの自然を残すとはいかなることなのか。防災と自然はいかな

る関係にあるのか。 

   

 
筆者自宅近くの氷川神社のしだれ桜（昨年三月撮影） 

  

  原子力発電所の危険が叫ばれた時、私は何をしていたのか。どんな行動をとっていたの

でしょうか。他人事のようにぬくぬくと人工の陽だまりで昼寝をしていたのです。今、悔

恨・自責が脳裏をかすめます。エネルギー問題への答えも出ません。 

  

  世界の国々から救援隊が続々やってきました。アメリカの空母が、三陸沖に派遣され、

人命救護の最前線に立っています。 

 平和・環境・安全など。多くの問題が私の胸中に渦巻き、いかなる問題も解決を見せて

いません。 

 中国・韓国の隣人たちからもいち早く救援隊が駆けつけてくれました。ロシアは天然ガ

スの供給を提示し、今も窮状を抱えたニュージーランドからも支援が来ました。世界の各

国から多くの救援が来ています。 

  

  地球人とはなにか。地球上に共に生きるということは何か。そのことを考えます。 

  

  泥の海から、救い出された赤子を抱き、立ち尽くす母の姿がありました。行方不明の母

を呼び、泣き叫ぶ少女の姿がテレビに映りました。泥の海に浸り一命を取り留めた父が、

家族のために生きようとしたと語っています。 

  

  君らと同じ年代の、まさに卒業式を迎えようとしていた生徒にも、悲惨は容赦なく過酷

でした。 

  

  今この時こそ親子の絆とは何か。命とは何かを直視して問わなければなりません。 

 旅立ちを前にした諸君たちの課題はあまりに厳しく、あまりに過酷であるかもしれませ
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ん。 

 私たちが築いてきた価値観も大きく揺らいでいます。歴史は、進歩という名の下で、大

きな過ちをおかしているのかもしれません。流れを変えるのは君たちです。未来は君たち

の双肩にあります。 

  

 
若い世代に人気のある歌だそうです。 

  

  純なるものを求める、十五の春の涼やかな瞳よ。 

 若さと正義に満ちた若者よ。 

 凛凛と眉をあげ、この難題を心に刻み、立ち向かってほしいと思います。 

  

  今ここで卒業できることの重みと感謝を深く共に考えましょう。そして、被災地にあっ

て、命そのものに対峙して、生きることに懸命の力を振り絞る友人たちのために、声を上

げましょう。 

  

  共に共にいまここに私たちがいることを。 

 被災された多くの方々に心からの哀悼の意を表するととともに、この悲しみを胸に我々

は、新たなる旅立ちを誓っていきたいと思います。 

  

  本校校舎玄関前に、震災にあった人々へのための義捐金の箱を設けました。 

 被災者の人々への援助をお願いしたいと思います。もとより、ささやかな一助足らんと

するものですが、悲しみを希望に変える今日という日を忘れぬためでもあります。 

  

  2011年度立教新座中学・高等学校卒業生一同として、被災地に送らせていただきます。 

  

 春風梅花をゆらす2011年弥生16日。 

                                         立教新座中学・高等学校校長 渡辺憲司 

  
・卒業式を中止した立教新座高校3年生諸君へ。（校長メッセージ） 
  

第83回選抜高校野球大会 選手宣誓 
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 （創志学園 / 野山主将） 2011年3月23日   

  
 みおさん、ありがとう、頑張って！ 
 いつもお世話になっているSakuraraさんが一押しのブログ「みおボード」。24日の日記を拝見したら、こんな事が書いてありま

した。 
＞先週の木曜と今日の「ごごばん」で紹介された、立教新座中学・高校の卒業式 
中止にあたっての HPでの校長先生からの卒業メッセージが、も～う大感動！！ 
中３生にむけての文章なんて、もう道徳の教科書みたいだ（笑）＜ 
  
 といたく感激した様子。そこでリンク先で読んでみたら、確かにこれは大感激、素晴らしいのひと言だと思います。という訳でエン

トリーで取り上げました。東日本大震災の影響で今年は楽しみにしていた卒業式が中止になるケースが相次いでいますね。私の

時は大学で全共闘が暴れまくった時代で中止でしたが。 
  
 これは今年の卒業生に限らず、すべての日本人に読んで欲しい感動的な「贈る言葉」だと思います。この戦後最大の国難に当

たって、菅内閣・民主党政権の話を書くと、頭に血が上りますが、これは久しぶりに素直に感動させてくれました。みおさん、あり

がとうございました。そして頑張って下さい、陰ながら応援しています。 
  

----------------------------------------------------------------------- 

被災者への支援募金 

おねがいしま～す！ 

 

身体障害者の皆さんも募金活動 
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上下とも3月25日3時50分頃、新宿駅東口広場で撮影 

----------------------------------------------------------------------- 

子どもたちの笑顔！ 

 
3月26日の産経新聞は1面から最終面の24面まで一枚のパノラマ画像で被災地 

での子供達の笑顔の表情を伝えています。掲載したのはその一面部分です。 
  

校庭に日の丸 
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被災地応援 ロンドンの中学生 

  

在米日系人も支援本格化！ 

 
産経新聞3月26日7面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 
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2011/03/26 04:36Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 両陛下「自主停電」、反響３千件 

 
 天皇、皇后両陛下が、お住まいの皇居・御所の電気を一定時間使わない「自主停電」を

１５日から続けられていることを伝えた２５日朝刊の記事に対し、インターネットの「ＭＳＮ

産経ニュース」に「感動した」などとする感想の書き込みや引用が相次いでいる。同日夜

には３千件を超えた。 

 
 ミニブログ「ツイッター」を使ったもので、書き込みは「国民にとって元気の源となります」

「できることを実行されているのに感動する」「人生の大先輩として尊敬せずにはいられま

せん」など、多くは両陛下のお取り組みに敬意を表する内容になっている。 

 
 ある男性は「わが家もできること、『節電』『節水』『買いだめをしない』を再確認しました」

と書き込んだ。 

 
 また「両陛下の年齢を考えると、無理はなさらないでほしい」と、暖房も控えられている

両陛下を気遣うものもあった。 

 
 宮内庁によると、両陛下は２４、２５両日も自主的な停電を実行された。宮内庁幹部は取

材に対し、「閣僚のＰＲより、両陛下のお姿のほうが、国民に強く計画停電の重要性を訴

えるのかもしれない」と話した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110325-00000681-san-soci 
 
・昨日画像を掲載したニュースです。陛下がここまでされておられるのなら、官邸も議事堂

も節電すべきですね。  

 

2011/03/26 04:48Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド パチンコ屋は節電に協力しろ！緊急呼びかけ 

 
【日 時】平成23年3月27日（日）午後２時集合 移動２時１５分 
【場 所】集合場所はＪＲ新宿駅東口駅前 地上出入口広場付近  
     移動時間になったら近隣で署名活動を行います。 
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 遅れた場合は連絡先までご連絡下さい 
（活動中電話に出られない場合もありますが、折り返し連絡します） 

 
【連絡先】パチンコ屋は節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会  
      事務局 渡邊昇 携帯電話090-8770-7395 
【持ち物】国旗、署名に添うプラカード、のぼり、ハンドマイクなど歓迎します。  

2011/03/26 08:05

Commented by abusan１２３ さん 

卒業式ネタで 

 
三 筑紫の極み 陸の奥 海山遠く 隔つとも 

その眞心は 隔て無く 一つに尽くせ 國の為 

 
四 千島の奥も 沖繩も 八洲の内の 護りなり 
至らん國に 勲しく 努めよ我が背 恙無く 

 
を取り上げられるとは正に花うさぎさんらしいと思いました(^o^) 
ａｂｕｓａｎなんぞは蛍の光は相手投手退場ソングな 
世俗世界ですので(^^;ゞポリポリ 
 
当然すぎる話なのかも知れませんが花うさぎさんの 
愛国心が強く表れているとおもいました(^o^) 
 
さて本題 

 
＞地球人とはなにか。地球上に共に生きるということは何か。 
＞そのことを考えます。 

 
今回の震災は日本人がブッシュマン（コイ人、サン人）と 
同様に如何に大自然との牧歌的関係に有るかを示しましたね。 
被災者の方々の諦観は正に大自然に対する意識の現れで有ります。 

 
日本人をスティーンボック（羚羊）に例えるなら巨大津波は 
ライオンだと言えます。つまり、全力で逃げるしか助かる道は 
無い！！ 

 
スティーンボックがライオンを殺す事が出来ない様に 
人間は巨大津波を「殺す」事が出来ませんからね。 
（流石に巨大津波が人間の肉を貪ると言う訳では無いものの 
生き物を殺すと言う意味では巨大津波もライオンも 
「大自然の脅威」と言う意味ですな。） 

 
そういう意味では日本人はブッシュマンに似たような 
自然観を持っていると言えるでしょう。 

 
改めて亡くなられた方々のご冥福をお祈りします（合掌）  

 

2011/03/26 08:59

Commented by 花うさぎ さん 

To abusan さん おはようございます。 
 
＞を取り上げられるとは正に花うさぎさんらしいと思いました(^o^) 

 
いや～、是非この歌詞を拡げたくて(^^；。 
 
＞被災者の方々の諦観は正に大自然に対する意識の現れで有ります。 

 
日本人は伝統的に自然の恵みに感謝し、自然と仲良く寄り添うことでここまで続いた民族

ですからね。 

 
歴史をひもとけば、こうした自然災害・国難と何度も遭遇しながら、日本人は天皇陛下と

共に乗り越えて今日があるわけです。 
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2011/03/26 09:52Commented by iza1118 さん 

こんにちは 
私も先日、この「贈る言葉」を読んで感動しました 
おなじように高校卒業生への「贈る言葉」もすばらしい内容です 
あわせて お読みください 

http://niiza.rikkyo.ac.jp/news/2011/03/8549/  

 

2011/03/26 10:23Commented by kasm さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
立教新座中三年生へのはなむけの言葉、素晴らしいですね。 

 
ところで両陛下が節電をなさっている一方で、官邸では…。 

http://twitter.com/tashimada/status/51217533289766913 
官邸の会見室は暖房効きまくりで上着を脱いでも暑い。停電を強い、節電をお願いする

総本山では電気は使い放題のようだ 

 
やれやれ、です。 
昨日の会見でも結局は責任転嫁しまくりのようでしたね。 
こう言う非常時に、最も「いてはならない」人たちばかりのようです。 
おまけに総理の選挙区では停電中止とは、言っては何ですが噴飯ものです。そのことを

得意げにひけらかす市議も市議ですが＞＜  

 

2011/03/26 11:54Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちは。  

 
前のエントリーに出てきた西田三郎とやらは(笑)  
 
 
反日軍側の輩のようですが(蔑)、一体何者でしょうか(－＿－メ)？  

 

2011/03/26 12:10Commented by nokotan さん 

御用邸の風呂、被災者へ提供 眞子さまらタオル袋詰め 

http://www.asahi.com/national/update/0325/TKY201103250533.html 
 
 那須御用邸（栃木県那須町）の職員宿舎の温泉風呂が東日本大震災で同県に避難し

た人たちに２６日から提供されるのを前に、宮内庁職員と皇宮警察の護衛官から集まっ

たタオル計約３４００枚が２５日までに運び込まれた。同庁によると、タオルの袋詰め作業

には、秋篠宮妃紀子さま、長女眞子さま、次女佳子さまも参加。同庁本庁舎で２４日午

後、職員と一緒に１時間半ほどかけて１セットずつポリ袋に詰めたという。  

 

 

2011/03/26 13:21Commented by iza38923 さん 

これまで７２年も生きてきて、「蛍の光」三番、四番の歌詞を初めて知りました。教育勅語、

奉安殿など少しは戦前の教育を知る者ですが、それにしても迂闊に過ぎました。どうも有

難うございました。 
        妄言批判子  

 

2011/03/26 13:27Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
日本は将に奇跡の国です。 
自分の事より国民の事をまず第一に思われる天皇陛下。この大災害にも乱れる事無く耐

え明日への再建の声を上げる国民。田母神さんではないですが、まことに日本は良い国

です。 
しかし、それに反し政府、特に内閣のだらしない事、言葉を失います、無能者共が世界中

に恥を晒しています。 
自虐史観に毒された者達が多い世代（私達団塊の世代を中心とした世代）が政府の中、

マスコミの中で力を持っている時代だからでしょうか？。 
これからの若い世代に期待するしかないのでしょうか。 
正論４月号 「8月15日」は開放記念日罷り通る自虐教科書  松浦光修氏 
によると、阿部内閣の時に教育関連法案が改正されましたが、民主党内閣になって、そ

れが無視され、逆に教科書の内容がより酷く自虐史観に基ずくものになっているそうで
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す。 
こんな事では我が国の再興は出来ません。団塊の世代でも今の日本がおかしいと、気が

着いた者達は、民主党政権を打ち倒すために声を上げ行動を起さないといけません。 
民主党政権を倒しても、反日の者共は社会の隅々まで入り込んでいます。 
【藤岡信勝】歴史博物館 偏向展示のその後[桜H23/3/24] 
http://www.youtube.com/watch?v=ly0Y6h9xoSU&feature=channel_vide
o_title 
ながい戦いになるでしょうが、これに勝たなければなりません。頑張りましょう。 

2011/03/26 14:08

Commented by しばりょう さん 

仰げば尊し いいですね。 
3番4番は学校でおしえてもらわなかったですね。 
素晴らしい詩です。 

 
twitterより。 
 
日本人より中韓人が大事なのねRT @jingujiko: 拡散a href="http://twitter.co
m/nissyan05" target="_blank">@nissyan05 怒 @ginntokii いつの間に出し

たのだろう？社民党は衆議院でも外国人住民基本法の請願出していた → 阿部 知子

「外国人住民基本法の制定に関する請願」 http://bit.ly/gRayYD 参議院→http://bi
t.ly/gMnIeh  

 

2011/03/26 14:42

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1118さん こんにちは。 
 
>私も先日、この「贈る言葉」を読んで感動しました 

 
そうでしたか(^^)。 
 
>おなじように高校卒業生への「贈る言葉」もすばらしい内容です 
 
ありがとうございます。私も拝見しましたが、もう卒業生は大人という前提で厳しい言葉使

いになってますが、これもまた良いですね。 

 
私が雑誌の編集長だったら、この渡辺憲司校長を放っては置かないです。 

 

2011/03/26 14:44Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>官邸の会見室は暖房効きまくりで上着を脱いでも暑い。停電を強い、節電をお願いする

総本山では電気は使い放題のようだ 

 
ふざけてますね～（怒） 

 
>こう言う非常時に、最も「いてはならない」人たちばかりのようです。 
 
はい、人災の側面も確かにありますよ。 

 
>そのことを得意げにひけらかす市議も市議ですが＞＜ 
 
恥知らずのバカは群れをなすのでしょう(^^；。  

 

2011/03/26 14:46Commented by キラーＴ細胞 さん 

 瀬戸弘幸氏の『日本よ何処へ』のコメント欄で拾ひました。 

http://kkmyo.blog70.fc2.com/blog-entry-706.html#comment 
2011/03/25(金) 23:18:44| URL| 0.1式戦車 
 
 これが事実なら辻元と湯浅を徹底的に糾弾しなければなりません。 
連中ならやりさうな事だと思ひます。  

 

2011/03/26 14:47Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
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>反日軍側の輩のようですが(蔑)、一体何者でしょうか(－＿－メ)？ 
 
IZAに巣くうゴミ・汚物の一人です(^^；。西田、聞いているか？ 
 
とっくに出入り禁止にしているのですが、時々あのように削除覚悟で嫌みを書きに来るの

です。  

2011/03/26 14:50

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>タオルの袋詰め作業には、秋篠宮妃紀子さま、長女眞子さま、次女佳子さま

も参加。  

 
情報ありがとうございます。 

 
良いニュースですね。秋篠宮家、理想的でしょう(^^)。  

 

2011/03/26 14:54

Commented by 花うさぎ さん 

To iza38923さん こんにちは。 
 
>これまで７２年も生きてきて、「蛍の光」三番、四番の歌詞を初めて知りまし

た。 

 
いや、私も最近になって偶然気がついたのです。エントリーに載せたら、その後にSARA
さんがステージで披露してくれて、かなり拡がってきて喜んでいるところなんです。 

 
＞教育勅語、奉安殿など少しは戦前の教育を知る者ですが、それにしても迂闊に過ぎま

した。 

 
その教育勅語、何とか復活させたいですね(^^)。あんなに素晴らしいものはないでしょう

に。  

 

2011/03/26 15:01Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>田母神さんではないですが、まことに日本は良い国です。 
 
はい、その部分はいまでも世界に誇れると思います。 

 
>しかし、それに反し政府、特に内閣のだらしない事、言葉を失います、無能者共が世界

中に恥を晒しています。 

 
全く同感です。 

 
>政府の中、マスコミの中で力を持っている時代だからでしょうか？。 
 
それもあるのですが、日本が嫌いで解体したという反日軍が天下を取ってしまったからで

すよね。 

 
>ながい戦いになるでしょうが、これに勝たなければなりません。頑張りましょう。 
 
もちろんですよ。このままでは死んでも死に切れません。絶対に世界標準でみて「普通の

国」にしないといけません。  

 

2011/03/26 15:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>素晴らしい詩です。 
 
はい、国を守るという意識が醸成されると思いますよ。 

 
>阿部 知子「外国人住民基本法の制定に関する請願」  
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この反日ばあさん、いつのまに(^^；。この手の反日左翼は次の総選挙で一網打尽にし

たいですね。  
2011/03/26 15:08

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
今日の日経 に菅総理の記事が載っています。 

 
「首相こもりがち」 
原発対応専念 周囲から不満 

 
との記事です。まあ菅が下手なことを言うとかえってまずい、というのも周囲にはあるので

すが。 

 
被災者は救われません。 

 
浅生元総理は現地にお見舞いに言ったようですが、それに引き換え。 
菅政権打倒に舵を切ってもらわないと、どうにもなりません。  

 

2011/03/26 15:12Commented by しばりょう さん 

 
ところで両陛下が節電をなさっている一方で、官邸では…。 

http://twitter.com/tashimada/status/51217533289766913 
官邸の会見室は暖房効きまくりで上着を脱いでも暑い。停電を強い、節電をお願いする

総本山では電気は使い放題のようだ 

 
酷い話ですね。 
暖房切って、コートでも、半天でも、着てろ。 

 

2011/03/26 15:19Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞 さん こんにちは。 
 
情報感謝です。[拡散希望]とあるので全文引用します。 
 
 とんでもない情報が入ってきた。これは複数筋の情報から得た確証だ。  
まず、前提として各地の避難所にいるお年寄り30人ががストーブの燃料が不足した結果

凍死（厳密には低体温）で死亡している事は既に報じられている通りだ。  

 
 情報一つは、支援物資を輸送しているトラックに対し、政府筋から連絡を受けた役場の

職員が個別に足止めを各地でしているというのだ。彼らは訳を知らされていないが、それ

ぞれに道路事情のことではないかと納得していたようだ。しかし、中には既に道路が復旧

し終えている地域も含まれている。結果として、いくつかの役場の集積場に配られること

のない支援物資が山積みされている。  

 
 さて、辻元閣下のピースボートだが、今東京から順次ボランティアを送り出し始めてい

る。そのボランティアの目的地がなんと、ピンポイントで件の集積場とぴったり重なってい

る。  

 
 以上の情報から総合的に判断すれば、この物資の停滞はピースボートを現地の救世主

に仕立てるための自作自演劇だと言うことが分かる。ピースボートに参加している末端の

メンバーはこのことを知らない。あくまでも、辻元や湯浅の周囲で画策してきたことだ。  

 
 民主党は被災者の人命を犠牲にして、自分たちのパフォーマンスを飾ろうとしている。

無論、延期した現地の地方選挙の対策であり、今後の左翼運動のためである。とことん

腐った連中ではないか（引用終わり） 

 
この情報が事実なら許せないですね。自民党やメディアに情報提供して事実各員と徹底

追求してもらわねば。 

 
殴り込みをかけるべきタイミングかも知れません（怒）  

 

2011/03/26 15:19Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
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新藤議員より返信。 

 
shindo_y 新藤 義孝 

 
調査結果です。経産省が団体を除外した理由は所管外。 

 
所管の警察庁が業界へ要請文を発送しているが、 

 
課長名。経産省の大臣名との差は不明です。  

 
RT @shindo_y @morichannet 節電を呼びかける中、与党はパチンコ業界には要請

していない 

 

2011/03/26 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。  
 
>「首相こもりがち」 
>原発対応専念 周囲から不満 
 
情報ありがとうございます。週刊誌だったと思いますが、精神的にかなり追いつめられて

やばい状況、とか？ 

 
>菅政権打倒に舵を切ってもらわないと、どうにもなりません。 
 
はい。一説によると四月一杯は政治休戦とか言っているようですが、とんでもない。今日

明日にでも辞任に追い込む気迫でやれ！と言いたいですね。 

 

2011/03/26 15:24Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>暖房切って、コートでも、半天でも、着てろ。 
 
大賛成です(^^)。  

 

2011/03/26 15:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>調査結果です。経産省が団体を除外した理由は所管外。 
>所管の警察庁が業界へ要請文を発送しているが、 
>課長名。経産省の大臣名との差は不明です。  
 
おお～情報ありがとうございます。 

 
やはり縦割り行政を理由にしましたか。こんなのは対策本部長の菅直人名で全省庁が対

象が当たり前でしょう。 

 
新藤議員にはこの点を追求してもらいたいですね。でも理由が分かりました、お手数かけ

申し訳ございません、感謝します。  

 

2011/03/26 16:02Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんにちは。  
 
成程そうでしたか(｀へ´) 
 
ところで、西田三郎も(笑)ゴルゴ１３への狙撃依頼リストに、名前を載せてもよろしいです

か(爆笑) 

 

2011/03/26 16:10Commented by iza38923 さん 

To 花うさぎさん  
 
 教育勅語復活、全く同感です。 
 こういう文章こそ、「声に出して読みたい日本語」に入れて貰いたいものです。（手元にあ
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る同書①、②には掲載されていません。多分、著者の偏見によるものでしょうね） 
     妄言批判子 
   

2011/03/26 18:46Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 
>ところで、西田三郎も(笑)ゴルゴ１３への狙撃依頼リストに、名前を載せてもよろしいで

すか(爆笑) 
 
がははははは。 

 
西田！、反省しろよ。  

 

2011/03/26 18:48Commented by 花うさぎ さん 

To iza38923さん こんばんは。 
 
> 教育勅語復活、全く同感です。 
 
はい。というかいまでも世界標準でしょう。世界の教育がこのように進めば、平和になるの

ではないでしょうか？ 

 
>こういう文章こそ、「声に出して読みたい日本語」に入れて貰いたいものです 
 
へえ～、そういうものがあるのですか？  

 

2011/03/26 19:18Commented by ぱんたか さん 

To 花うさぎさん  
 
 横レスです。 

 
>その教育勅語、何とか復活させたいですね(^^)。あんなに素晴らしいものはないでし

ょうに。 

 
 私も素晴らしいお言葉と思っている一人です。 
 私のミニコミ誌でも紹介したことがあります。 
 お恥ずかしいのですがご参考までに。 

 
http://www.shiunji.org/mandara_folder/mandara%20h22/mandara173.p
df 

 

2011/03/26 21:04Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>もちろんですよ。このままでは死んでも死に切れません。絶対に世界標準でみて「普通

の国」にしないといけません。 

 
そうですね。 
世界標準でみて普通の国…胸が高鳴るお言葉です。 

 
教育勅語ですが、世界各国で採用されているにも関わらず、本家本元が捨ててはならん

でしょうに。 
ある議員がフィンランドに教育視察に言った時の話です。 
教育勅語を採用にしてますよ、だからなぜ、本家が視察に来るのか解らないんですけ

ど…と逆質問されて、意味が解らず大恥かいたというアホ伝説があります。 
勿論、民主党のお方です^^ 

 

2011/03/26 21:51Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
佐藤守閣下のブログでは、偏西風の強いこの時期に、福島第一原発の南西に当たる関

東全域で放射能が測定されるのは、黄砂の飛来による影響も疑ってみる必要があるそう

です。 
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韓国の連合ニュースでも中国から飛来した黄砂から放射能物質が検出されたとありま

す。 

 
中国がウイグルで行った核爆発の放射能が、ゴビの砂漠（シルクロード）から黄砂に乗っ

て飛来している可能性もありそうですね。 

 
軍事評論家=佐藤守のブログ日記 
http://d.hatena.ne.jp/satoumamoru/  

2011/03/26 22:44Commented by bunshiro さん 

問責の馬淵を首相補佐官に起用するそうです。 
気が狂っているとしか思えません。 
なんでもありですね。はあ、、、、。  

 

2011/03/26 23:33Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 映画で２０１２年というのがありましたね、でも日本は１年早くくるのかな。 
東電も、政府も正気には､見えません。ルソーだったと記憶していますが、国家を自由に

選択できるなら、人民と利害関係のない立憲君主国にしたい、そんな国があるはずがな

いから、次善として民主主義国家を選ぶと。現在の日本はまさに民主主義国家の悪い点

ばかり目立ちます。早く世界標準の国家に戻したい。  

 

2011/03/27 06:27Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
今朝届いたチャンネル桜のメルマガ、【桜・ニュース・ダイジェスト】第２２６号で、先日被災

地で起きたチャンネル桜救援隊のトラブルに関することの顛末が記されていました。 

 
> そこで見たのがNHKニュースである。 
> 十時半ごろの生放送で、いわき市の「はなまる共和国」という老人ホームの女性職員

が、「水も無い、食べ物も無い、誰も助けに来てくれない」と悲痛な訴えをしていた。 

 
> 驚いて、それなら今からでも物資を届けようかと言う事になり、その老人ホームに電話

すると、その日の午前中に水や食料は届いたと言う話である。 

 
> つい一時間程前に生放送で報道されていた叫びは嘘だったのか、 
NHKがまた捏造でもしたかと、その老人ホームの責任者に連絡して、訪ねてみた。 
 
> 聞いてみると、やはり水も食料も助けも来ないと言うのは嘘だった。理由を聞くと、毎晩

くたくたになるまで働いて感情的になって…と口を濁す。すいませんと恐縮している。 

 
> 私はあえて番組の中で、私たちのボランティアの仲間が非難めいた口調で有料老人ホ

ームの責任者に話す場面を流した。 
> ボランティア側の「倫理」と「道義」を皆で考えたいと思ったからである。 
 
どうやら、取材した時間と放映した時間が離れすぎていたことで起きた誤解のようです

ね。既に問題が解消しているのに、それを確認せずに放送するマスコミの問題が浮き彫り

になりました。  

 

2011/03/27 06:38Commented by gabacho さん 

同じ【桜・ニュース・ダイジェスト】第２２６号の記事です。 
実際に現地に入ってみると、マスコミが報じない実態が明らかになりますね。 

 
> この付近に駐留、展開しているのは、愛知県から来た陸上自衛隊第十師団である。彼

等は瓦礫を片付け、御遺体を捜索し、それを収容する。泥流と流出物で埋まった道路を

整備し、車が通れるようにする。小中学校を中心に集まっている避難民の食事、給水、医

療、風呂の世話等で、文字通り、不眠不休態勢で救援活動に励んでいる。 

 
> 同時に、迷彩色の>野戦服姿の自衛隊が来たという安心感で、人々の人心安定にも

貢献している。私たちは山元町の山元中学（避難民約二百五十人）、山下中学（避難民

約六百三十人）に救援物資を届けたが、そこの炊き出しサービスを受けている住民から、
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第十師団の隊員達について、驚くべき話を聞いた。 

 
> 朝と夕に二回、避難所の人々に自衛隊は温かい御飯と豚汁などの 
食事を提供している。温かな食事は身体を温めるだけではなく、心も温めることが出来

る。皆さん大変、喜び、感謝している。素晴らしい事だ。 

 
> しかし、食事を提供する側の自衛隊員たちは何を食べているのか。私は自衛隊員たち

も同じような食事をしているものとぼんやり考えていた。事実は全く違った。自衛隊員たち

は冷たい軍用糧食の缶詰や乾パン等を食べていたのだ。温かいものはまず、被災された

人々へというボランティア精神が見事に貫かれていたのである。 

 
> 風呂のサービスもやっと始まったが、愛知県の師団らしく、二つの風呂のテント入口に

は「尾張の湯 男湯」といったのれんが掛けられている。この風呂のサービスも被災住民

最優先で、十日以上風呂に入れなかった人々が口々に「生き返りました」と、心底から言

っているのが分かる。 

 
> 自衛隊員たちは風呂にも入らず、連日、泥まみれ汗まみれで、黙々と働き続けてい

る。  

2011/03/27 08:24

Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん おはようございます。 
 
> 私も素晴らしいお言葉と思っている一人です。 

> 私のミニコミ誌でも紹介したことがあります。 
 
拝見しました。素晴らしい紙面ですね。こういう地道な努力の積み重ねが日本をよくする

原動力になると思います。 

 
日頃の活動に敬意を表します(--)。  

 

2011/03/27 08:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。 
 
>世界標準でみて普通の国…胸が高鳴るお言葉です。 

 
ありがとうごございます。基本は自主独立、天皇陛下を中心とした日本の国体を守る、自

分の国は自分で守る＝防衛力の強化、なんです。 

 
>と逆質問されて、意味が解らず大恥かいたというアホ伝説があります。 
>勿論、民主党のお方です^^ 
 
これは面白い話をありがとうございます。その民主党議員は「教育勅語」は悪というイメー

ジだったのでしょう。 

 

2011/03/27 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようござます。 
 
>中国がウイグルで行った核爆発の放射能が、ゴビの砂漠（シルクロード）から黄砂に乗

って飛来している可能性もありそうですね。 

 
テレビ朝日で池上氏が放射能について「中国の核実験」といったとたんに話題を変えられ

たという話があったそうですが、その通りですね。 

 

2011/03/27 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん おはようございます。  
 
>問責の馬淵を首相補佐官に起用するそうです。 
>気が狂っているとしか思えません。 
 
露骨な大震災の政治利用ですよ。 

 
菅のバカはなんでもチャラと思っているんでしょう。  
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2011/03/27 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん おはようございます。 
 
>現在の日本はまさに民主主義国家の悪い点ばかり目立ちます。早く世界標

準の国家に戻したい。 

 
おっしゃるとおりですね。 

 
正確な情報が伝わらない民主主義はあり得ないわけで、日本の場合は本当に深刻です。

 

2011/03/27 08:36

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>既に問題が解消しているのに、それを確認せずに放送するマスコミの問題

が浮き彫りになりました。 

 
情報ありがとうございます。 

 
恐らくNHKの記者が「とりあえず間に合っている、ではニュースにならないから、悲痛な表

情で泣き叫んで下さい」とやらせをした疑いが強いと感じます。 

 
その場合は責められるべきはNHKですね。 

 

2011/03/27 08:38

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>> 自衛隊員たちは風呂にも入らず、連日、泥まみれ汗まみれで、黙々と働

き続けている。 

 
頭が下がりますね。 

 
しかしgabachoさんご指摘のとおり、無理をして交代もままならないようですから、隊員が

ダウンという事態が懸念されます。 

 
やることがないという民主党議員は、全員現地に入って隊員と共に汗を流せ！と叫びた

いですよ。  

 

2011/03/27 10:46Commented by しばりょう さん 

山口、岡山や、兵庫でも、放射能が検出されています。 

 
偏西風の関係で、福島から ここまで流れてくるとは、考えにくいですね。 

 
放射能と大騒ぎする以前に、西日本は、中国からの放射能を浴びてる 

 
可能性があります。 

 
しっかり調査を、事実関係はっきりしてほしいですね。  

 

2011/03/27 15:26Commented by tourokurad さん 

政府と東電の発表が当てにならないのですが、 
福島県と他地域との放射能ピーク値の強度を計測すれば 
原発由来の線源か支那飛来の線源か判別が付きます。 
放射能ピーク値の強度を比較するのです。 
放射線医学総合研究所など専門機関は既に判定していると思います。 
マスコミが確認に行かないだけです。 
ただ、新聞に載った測定図を見ると確かに偏西風に乗って 
北北西に飛散しているのに関東圏、それより以西に見られるとは、 
可笑しな事です。 
佐藤閣下の慧眼に敬服いたします。 
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